
 

 

Indicação nº 70/2017                                                São Simão 02 de março de 2017. 
 
Exmo. Senhor 
Adriano Pimenta Marques 
Presidente da Câmara Municipal de São Simão, Goiás.  
Nobres Colegas Vereadores 
 

O infra-assinado Alberto Alves de Matos (Baiano Carvoeiro), Vereador de São 
Simão, no uso de suas atribuições funcionais, vem, com o devido respeito e acatamento, 
após anuência do soberano plenário, ao Poder Executivo SOLICITAR providência sobre 
as carretas e bitrens transitando em nossa cidade.  

 

JUSTIFICATIVA 

Estes veículos longos e pesados estão trafegando em nossas ruas, e fazendo 

de estacionamento nossa via pública, sem contar que alguns fazem até de oficina 

mecânica, estes veículos teriam que ter seus lugares próprios, pois nossa malha asfáltica 

não aguenta o peso destas carretas pesadas trafegando em nossas ruas estreitas, sem 

contar que quando fazem as manobras sempre sobem nos meios fios, ou saem 

arrancando o asfalto que está precário em alguns bairros. Para entrada e saída dos 

mesmos, deve-se ter controle sobre eles e com direcionamento especifico de destino da 

carga.  

Contando com a aprovação unanime dos pares 

 

Pede e Espera Deferimento.   

 

 

 

Alberto Alves de Matos 
 (Baiano Carvoeiro)  

Vereador 

 


